
ATA Nº 746 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE UNIDADE DO CED

Ata  da  sessão  ordinária  do  Conselho  de 
Unidade do CED, realizada no dia trinta de 
novembro de 2022, às nove horas, realizada 
por videoconferência RNP.

Aos trinta dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas, 
através  de  videoconferência  RNP,  reuniu-se  o  Conselho  de  Unidade  do  CED, 
convocado ordinariamente pela Convocação nº 16/CED/2022, com a presença dos(as) 
conselheiros(as):  Hamilton  de Godoy Wielewicki ,  Diretor  do CED; Juliane  Mendes 
Rosa  La  Banca,  Direção  do  NDI;  Alexandre  Toaldo  Bello,  Chefia  MEN;  Sandra 
Luciana Dalmagro, Subchefia do EED; André Taschetto Gomes, Subchefia do EDC; 
Patrícia de Moraes Lima, Coordenação Pedagogia e Representante titular na Câmara de 
Graduação;  Márcia  Buss  Simão,  Subcoordenação  de  Pedagogia;  Cezar  Karpinski, 
Coordenação Arquivologia;  Márcio  Matias,  Subcoordenação Ciência  da  Informação; 
Ademir Valdir dos Santos; Coordenação do PPGE; Edgar Bisset Alvarez, Coordenação 
do PGCIN e Representante titular na Câmara de Pós-Graduação; Mariana Brasil Ramos, 
Coordenação do PPGECT; Giseli  Day, Representante titular  EBTT no CUn; Regina 
Célia Grando, Representante titular na Câmara de Pesquisa; Jéferson Silveira Dantas, 
Representante suplente na Câmara de Extensão; Laila Maheirie Barreto, Representante 
Discente  titular  Pedagogia;  Jefferson  Neri  Cobari,  Representante  Discente  titular 
Arquivologia  e Mateus Rebouças Nascimento, Representante Discente titular PGCIN. 
Sob a presidência do Conselheiro Hamilton de Godoy Wielewicki , Diretor do CED, 
com o quórum estabelecido, abriu-se a sessão. O presidente solicitou que o ponto 1 da 
pauta, apresentação da CPA, fosse pautado após a aprovação dos processos. A pauta foi 
aprovada com a alteração solicitada e em seguida passou-se à apreciação da mesma. 1. 
Representantação do CED no Conselho Editorial da UFSC.  O professor Jéferson 
Dantas mostrou interesse em representar o CED, como titular, no referido Conselho. A 
representação  foi  aprovada por  unanimidade. 2.  Homologações ad referendum: a) 
Processo nº 23080.065538/2022-36; Requerente: Sandra  Luciana  Dalmagro; 
Assunto: Progressão funcional Associado II para Associado III; Relatoria: 
Comissão  Portaria 121/2021/CED.  b)  Processo nº 23080.063584/2022-09; 
Requerente: Marcelo Minghelli; Assunto: Progressão funcional Associado II para 
Associado III; Relatoria: Comissão Portaria 121/2021/CED.  c)  Processo  nº 
23080.062687/2022-43;  Requerente:  Patricia  de  Moraes  Lima;  Assunto: 
Progressão funcional Associado II para Associado III; Relatoria: Comissão 
Portaria 121/2021/CED.  d)  Processo  nº  23080.061443/2022-43;  Requerente: 
Mônica  Martins  da  Silva;  Assunto: Progressão  funcional  Adjunto  II  para 
Associado  III;  Relatoria:  Comissão  Portaria 121/2021/CED.  e)  Processo  nº 
23080.065513/2022-32;  Requerente:  Edgar  Bisset  Alvarez;  Assunto: Criação  do 
MINTER; Relatora: Patrícia de Moraes Lima. f) Processo nº 23080.065733/2022-
66; Requerente: Carla Cristiane Loureiro; Assunto: Calendário 2023 - Colégio de 
Aplicação; Relatora: Juliane  Mendes  Rosa  La  Banca.  g)  Processo  nº 
23080.020016/2022-13; Requerente: Carla Cristiane Loureiro; Assunto: Banca de 
concurso campo de conhecimento geografia. h) Processo nº 23080.020035/2022-31; 
Requerente:  Carla  Cristiane  Loureiro;  Assunto: Banca  de  concurso  campo  de 
conhecimento  Letras/Língua  Estrangeira  Moderna  –  Francês.  i)  Processo  nº 
23080.020033/2022-42; Requerente: Carla Cristiane Loureiro; Assunto: Banca de 



concurso campo de conhecimento Letras/Língua Estrangeira Moderna – Alemão. 
Homologação dos itens “a” ao “i” aprovadas em bloco por unanimidade. 3. Processo nº 
23080.070339/2022-40; Requerente: Jackeline  Claudete  Pinheiro; Assunto: 
Afastamento  pós-graduação  -  Mestrado; Relator:  Alexandre  Toaldo  Bello. O 
presidente  leu  o  parecer  favorável  que  foi  aprovado  por  unanimidade. 4. CPA  - 
Comissão  Própria  de  Avaliação  -  Apresentação  dos  resultados  das  avaliações 
relativas ao ano de 2021. O professor Irineu Afonso Frey realizou a apresentação dos 
resultados das avaliações. 5. Informes: Abrindo os informes, o Diretor do CED registra 
que  ontem,  29/11,  foi  aprovada  no  CUn  a  Resolução  Normativa  que  trata  do 
enfrentamento  ao  racismo  institucional,  que  se  configura  como  um  momento 
fundamental  na  história  da  UFSC. Também  informou  que  está  pautada  no  CUn  a 
discussão  sobre  proposta  de  resolução  Normativa  sobre  o  desenvolvimento  de 
atividades  síncronas  e  assíncronas  na  pós-graduação  stricto  sensu,  processo 
23080.030050/2022-98 e solicita que os programas de pós-graduação do CED forneçam 
subsídios para o posicionamento dos representantes do CED no CUn. Informou também 
sobre sua posse como diretor do CED, que ocorrerá no dia 1º de dezembro, às 15:30 hs, 
no auditório do Colégio de Aplicação e sobre a última reunião do Conselho, marcada 
para dia 14/12, e solicitou que os conselheiros possam se organizar para comparecerem. 
O professor Ademir  informa que o PPGE construiu um posicionamento.  A seguir  a 
direção  informa  que  a  posse  da  direção  acontece  amanhã, 01/12,  às  15h  30min  no 
Auditório do Colégio de Aplicação e que conta com a presença de todos. O professor 
Ademir informou sobre o II encontro memória e direitos humanos que irá ocorrer no 
Centro de Eventos da UFSC nos dias 7 e 8 dezembro.  Nada mais havendo a tratar, a ata 
foi  colocada  em  aprovação  e  aprovada  por  unanimidade.  O  presidente  encerrou  a 
reunião e, para constar, eu, Wagner Sturzeneker de Faria, Secretário do CED, lavrei a 
presente ata que será assinada por mim e pelo senhor presidente, estando a gravação 
integral da sessão à disposição em meio digital. Florianópolis, 30 de novembro de 2022.
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